

Der Stein spielt an allen Bundeshäusern in Bern eine wichtige Rolle: am Bundeshaus West (1852–1857), am Bundeshaus Ost (1888–1892) und am Parlamentsgebäude (1894–1902), das den Höhepunkt der Steinanwendung bietet. Hier finden sich praktisch alle bedeutenden Bau- und Dekorationssteine der Schweiz in Werkstücken von einmaliger Qualität vereint. Dieser reich bebilderte Führer zeigt Schönheit und Vielfalt dieser Gesteine auf, geht aber auch grundlegenden Fragen nach: Welche Natursteine sind verwendet worden? Für welche Zwecke hat man sie eingesetzt? Wo sind sie gebrochen worden? Welche Ideen stehen hinter einer derartigen nationalen Gesteinsschau?